

Valeria Ripoll emitió su voto y afirmó: "Es fundamental que implementemos acciones que transformen la vida cotidiana de las familias

Principal



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 131
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valeria-ripoll-emitió-su-voto-y-afirmó-es-fundamental-que-implementemos-acciones-que-transformen-la-vida-cotidiana-de-las-familias_6513.php

VALERIA RIPOLL EMITIÓ SU VOTO Y AFIRMÓ: 'ES FUNDAMENTAL QUE IMPLEMENTEMOS ACCIONES QUE TRANSFORMEN LA VIDA COTIDIANA DE LAS FAMILIAS

Principal

Valeria Ripoll emitió su voto y afirmó: "Es fundamental que implementemos acciones que transformen la vida cotidiana de las familias

Valeria Ripoll ejerció su derecho al voto y destacó la importancia de llevar a cabo acciones que impacten de forma positiva en la vida diaria de las familias.

Valeria Ripoll ejerce su voto en las Elecciones Nacionales

Valeria Ripoll ejerce su voto y habla sobre el compromiso político

Montevideo, Uruguay - En el marco de las Elecciones Nacionales, la candidata a vicepresidenta por el Partido Nacional, Valeria Ripoll, ejerció su derecho al voto este domingo en el Colegio y Liceo Atahualpa.

Compromiso con el bienestar familiar

Ripoll compartió su perspectiva sobre la importancia de la política en la vida cotidiana de los uruguayos, resaltando su firme compromiso con el bienestar de las familias.

“Es necesario que tomemos medidas que cambien su vida y que transformen y mejoren su vida y la de sus familias”, expresó la candidata.

Agregó que este compromiso “va más allá de la política” y forma parte integral de su vida.

Reflexiones sobre su rol y la campaña

La candidata describió su experiencia en la campaña como “maravillosa” y confesó que no imaginaba asumir una responsabilidad política de tal magnitud: “Si me preguntabas hace unos meses atrás, no me imaginaba estar en esta situación y en esta responsabilidad”.

Además, destacó que se siente “abrazada y acompañada” por aquellos que la han apoyado en diferentes etapas de su vida.

Opiniones sobre el plebiscito

En relación al plebiscito que propone cambios en el artículo 67 de la Constitución sobre seguridad social, Ripoll subrayó la diversidad de opiniones existentes.

“Hay diferentes posiciones que tampoco la comparten”, indicó, lamentando que no se escucharan suficientes voces desde los sindicatos de aquellos que se oponen a la iniciativa.

Esto sugiere una necesidad de mayor apertura y debate dentro del ámbito sindical.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VALERIA RIPOLL EMITIÓ SU VOTO Y AFIRMÓ: 'ES FUNDAMENTAL QUE IMPLEMENTEMOS ACCIONES QUE TRANSFORMEN LA VIDA COTIDIANA DE LAS FAMILIAS

poll emitio su voto y afirmo es fundamental que implementemos acciones que transformen la vida cotidiana de la

Tags

derecho, familias, elecciones, compromiso, valeria, diferentes, candidata, bienestar, importancia, imaginaba, responsabilidad, nacionales

Noticias relacionadas

3.5 * *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

4.7 * *Valeria Ripoll presentó su plan de vivienda social y promete dos subsidios atractivos si el Partido Nacional triunfa en las próximas elecciones*

3.8 * *Valeria Ripoll contestó a las críticas de Gabriela Fossati: "La invito a compartir un café y dialogar*

4.5 * *Valeria Ripoll cuestiona la intención de las intendencias de Montevideo y Canelones de "promover candidatos a la Presidencia*

4.5 * *Valeria Ripoll advierte que el Fa podría ignorar la voluntad del electorado si se implementan allanamientos nocturnos*

4.0 * *Valeria Ripoll afirmó que "la clave para implementar políticas públicas efectivas radica en estar siempre al lado de la gente*

3.5 * *Valeria Ripoll acusa al Frente Amplio de engañar a la población y*

desatar una "campaña de terror" en el escenario político

4.6 * *Valeria Ripoll instó a Orsi a que haga pública cualquier información sobre quienes se abstienen de participar en actividades políticas debido al temor*

3.9 * *Valeria Ripoll: 'No se trata de un candidato, sino de un presidente comprometido'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024